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ASSEMBLEE GENERALE 
                              

Vendredi 2 juin 2017 à 18 H Salle Jean MACE à Coulanges Les Nevers 

  
  18 H - Accueil des participants et émargement. 

 

  19H - Ouverture de l’Assemblée Générale par le président Bruno DELADREUX 

- Adoption du P.V. de l’Assemblée Générale du 26 juin 2016 

- Rapport moral du Président 

- Rapport du trésorier exercice 2016//2017 

- Approbation des comptes et du budget prévisionnel 2017/2018 

- Rapport du secrétaire Jean-François VOISIN 

- Rapport du président des jeunes et des éducateurs 

- Intervention des personnalités (municipalité, Omnisports, autres.) 

- Présentation du Nouveau président (objectif du club encadrement technique) 

- Remises des récompenses 

- Question diverses  

 

Ouverture de l’Assemblée Générale par le président Bruno DELADREUX 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les objectifs de la saison 2015/2016 en seniors. 

En ce qui concerne l'équipe fanion, elle avait comme objectif la remontée en promotion de ligue sur 2 ou 3 saisons, et la 

remonter de l équipe  réserve en 2eme division   afin de réduire la différence de niveaux avec beaucoup de présence aux 

entraînements. Des bonnes prestations dans les coupes.  
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BILAN SPORTIF. 
 

Secteur jeunes Jean-Paul VALLET président des jeunes de l’USC 

Bonjour à tous 

Nous voici rassemblés pour l’Assemblée de l’US COULANGES.  

C’est un moment fort dans la vie d’un club car cela permet de faire un point sur la vie du club aussi bien au niveau sportif 

qu’extra-sportif. Au niveau des jeunes, cette année, nous avons engagé  

-  2 équipes U 18 dont 1 en entente avec l’AFGP58 qui s’est très bien passée 

- 1 équipe U15 en entente avec Prémery et Guérigny qui n’a pas donné toutes les satisfactions attendues en raison du peu de 

joueurs des 2 clubs voisins. 

- 2 équipes U13 

-1 équipe U11 

- 1 équipe U9 

 - et 1 équipe U7  

Au  niveau de ces 3 dernières équipes,   il n’y a pas de championnat, les rencontres se déroulent sous forme de plateaux  et le 

résultat importe peu.  

C’est le jeu, le plaisir et la socialisation avant tout …3 sélectionnés U13  Lou-Cloé COURDAVAULT, Paul GLORIEUX et 

Bernon ont  effectué différentes phases  de sélection organisées par le District et Lou-Cloé a eu la chance de faire partie de 

l’équipe féminine de la Nièvre qui a participé aux interdistricts à Varennes sur Allier. 

 

Je voudrais remercier chaleureusement tous les Éducateurs,  tous les Dirigeants pour leur engagement de tous les jours. 

Sans vous, l’US Coulanges   ne serait pas le club reconnu de tous notamment  par le District grâce au Label.  

Je voudrais  aussi  remercier pour leur dévouement et leur totale disponibilité  

- les fidèles parents qui sont là les samedis ou dimanches pour véhiculer les équipes. 

-  nos 2 arbitres du club Océane et Maxence 

-  Marc pour l’animation de notre site internet. Grâce à lui,  nous pouvons suivre la vie du club au fur et à mesure de toutes les 

manifestations qu’il décrit régulièrement avec des articles et des photos prises par lui ou  par des parents.  

 - et pour finir  Bruno DELADREUX, notre président  capitaine du bateau USC qui a choisi de quitter le navire .Merci  à lui pour 

tout ce qu’il a fait au club et je lui souhaite « bon vent » : je suis sûr que le ballon rond  lui manquera et que nous le reverrons 

vite aux abords de terrains nivernais. 

Je vais maintenant laisser la parole à chaque éducateur et vous souhaite de bonnes vacances et vous donne rendez vous pour la 

nouvelle saison. (Les dates de reprises seront communiquées sur le site du club.) 

 

Catégorie U7-U9 par Jean-François VOISIN et Michel SIMONNET 
 
Pour cette saison l’effectif était de 5 licenciés U6/U7 et 10 licenciés U8/U9 donc avec un total de 15 joueurs pour les deux 

catégories 

Pour commencer la saison U8/U9 on a on a fais des plateaux contre les équipes de CHANTENAY, St PIERRE, ESN, AJN dans 

cette première phase on a réussi a voir de belle choses voir par moment du beau jeu , 

Pour les U6/U7, les jeunes ont fait eux aussi une très bonne première phase ils ont rencontrés les même équipes que les U8/U9 

Ont a eut le droit avant le trêve de faire quelque match de Futsal mais la rapidité de la surface a montré les limites technique de 

nos jeunes joueurs, 

La deuxième phase de plateaux nous a fait rencontrés d'autres équipes ce qui a permis a nos jeunes de rencontrer la plupart des 

équipes nivernaise, au niveaux du jeu on a encore vu de belle choses surtout au début la fin de saison fut plus compliquée avec 

moins de qualité techniques ,En ce qui concerne les tournois on a eut le droit a de beau parcours aux tournoi de COSNE, 

COULANGES,GUERIGNY et celui de GUEUGNON 

Pour les U6/U7 nos jeunes ont eux aussi rencontrés la plupart des autres équipes nivernaise ,ils ont eut le droit a un petit 

changement aux niveaux des règles vue qu'ils sont passés de 3 à 4 joueurs dont 1 gardien ce changement est une bonne chose, Au 

niveau du jeu proposé celui ci fut encore mieux que dans la première phase avec des début de phase collective ce qui est très 

bien pour leurs âges. 

Cette saison fut agréable avec de bon jeunes qui sont passionnés par le football il y a une bonne génération a condition de 

continuer a être aussi investi aux entraînements il faut quand même travailler un peu plus les jonglages pour ceux qui montent en 

U10 
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Les U8 et U9 ont participé sur l'ensemble des samedis à une vingtaine de plateau. Compte tenu de l'effectif, il a été difficile 

de constituer certains samedi 2 équipes. Je ne parlerai pas dans mon compte-rendu des résultats. En effet, à cet âge le plus 

important est de faire jouer l'ensemble des enfants et de leur inculquer les bases techniques du footballeur. Je pense que la 

plupart d'entre eux ont progressé cette saison et c'est bien là l'essentiel.  

Du côté des U6 et U7, ils ont participé à environ 1 plateau par mois. Ce nombre était largement suffisant. En effet, je ne pense 

pas que la compétition à cet âge soit nécessaire. Nous pouvons toutefois regretter un manque d'effectif certains samedi par 

contre, ces jeunes se sont régalés les mercredis après-midi à travers les petits jeux ludiques, toujours sur le thème du foot.  

Nous avons également participé à 4 tournois pour le plus grand bonheur des enfants.  

Pour finir, je voudrais remercier l'ensemble des parents pour leurs aides lors des transports le samedi après-midi, les dirigeants 

qui ont œuvré chaque samedi lorsque nous organisons en plateau à domicile et tous les autres.  
 

Catégorie U10-U11  bon travail de nos deux éducateurs Costa Alicno et Stéphane  Marsac avec de bons  résultats.              

Tout d’abord un grand merci aux parents qui nous ont suivis cette année, ils nous ont soutenus, supportés 

tout au long de cette saison. Sans eux, la saison n’aurait pas été aussi simple pour les différents 

déplacements effectués. 

Sur le plan sportif : 18 licenciés en U10/U11 en début de saison. Après plusieurs plateaux à 2 équipes en 

début de saison, 4 joueurs ont abandonné. 

Nombreux plateaux effectués tout au long de la saison plus ou moins satisfaisant.  

Au niveau footballistique : 8 tournois effectués : 2 deuxièmes places à Clamecy et Bourbon Lancy  et une 

bonne troisième  place à  Guérigny ainsi qu’une 3eme place a Varennes-Vauzelles.  

Beaucoup de progrès tout au long de l’année que ce soit au niveau football  et au niveau du comportement. 

De bonnes bases pour ceux qui passent en U13 et aussi pour ceux qui resteront en U11  

Bravo à tous les joueurs et merci aux parents accompagnateurs  

 
Rapport du Trésorier 

 
En tant que club d'accueil des jeunes, avec 89(84) licenciés de U6 à U19 (soit 57 % des pratiquants du club) 

dont *Les licenciés du club habitants Coulanges représentent 34% du total de nos licenciés   

le club se classe à la 75ème (111ème) place au nombre de licenciés dans la ligue de bourgogne sur 450 clubs  

répertoriés avec 1 effectif Compte tenu des résultats comptables que je vais vous  présenter ci-après, et pour donner  

un ordre de grandeur on notera que pour la saison sportive 2015/2016 le budget moyen par adhérent  joueur toutes          

catégories confondues s'est élevé à 334,43(493,38€). 

 

      
Charges 

 
Produits 

     
hors bénévolat et hors dons kilométriques des bénévoles 

         

         

         * saison 2016/2017 : (Déficit) 1 125,90€ 

 
63 614,75€ 

 
62 488,85 

 Valorisation du bénévolat: 

 

 32 bénévoles permanents, dirigeants ou non ( 34 en 2014/2015) + les occasionnels total valorisés à :                      121 167,52€ 

(7 554h+800h) soit 8 354 Heures x  S.M.I.C. 9 € 67/ heure  x  coefficient 1,5 pour charges fiscales et sociales 

pour mémoire saison précédente  S.M.I.C. 9,61 € / heure  valorisation bénévolat (saison précédente  128 379,99 € ) 

4 - Principales opérations réalisées : Dépenses Recettes Résultat 

      
en Euros en Euros en Euros 

 
° Equipements (arbitres, joueurs, ballons divers matériels  )  

8 775,83 2 375,21 6 400,62 € 

 
 et opération équipements joueurs séniors et jeunes 
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° Buvette, matches, casse-croûtes  2 182,66 2 717,58 534,92 € 

      ° Indemnités entraîneurs seniors A+B (3 000 €+ 1 350 €)  5 500,00 
        ° Indemnités lavage maillots et shorts(218 machinesJ.F.VOISIN) 942,77 

 
942,77 € 

 
° Ligue Bourgogne+District ( Licences, mutations ect. )  7 264,35 

 
7 264,35 

 
° Amendes 71€ + Sanctions joueurs(441€ ligue+234€ (437€) district) 494,00 

 
494,00 € 

 
° Récompenses + cadeaux souvenir pour évènements : 2 857,51 

 
2 857,51 € 

 
° voyage à Lyon match Lyon/ Nantes et auxerre/Redstar 233,95 150,00 37,00 € 

 
° Vente de Mugs siglés au nom du club 

 
350,00 350,00 € 

         

                  

         

         

      
Dépenses Recettes Résultat 

      
en Euros en Euros en Euros 

 

° Indemnités de déplacement des équipes (  2 787,56€) 3 991,89 152,88 3 839,01 € 

 
° Frais d'arbitrage toutes équipes confondues (1991,55 €) 3 003,47 

 
3 003,47 € 

 
° Tournois à domicile : 

 
dépenses recettes 

  

  
tournois jeunesFutsal U11+ U13  15/1/2017  919,90 1 192,12 272,22 

 

 
- Finale Déptale Futsal Séniors du 11/11/2016 63,57 

   

 
- Finale RGale Futsal Séniors  

    

 
- Inscriptions tournois U7 à U18 Sur la saison  564,00 

  
564,00 

 
- tournois jeunes U11 et U13  mai 2017 

   
0,00 € 

  

Total 1 547,47 € 
1 192,12 

€ 
 

-355,35 € 

 
°  Repas dansant du 01/04/2017 4 001,00 3 865,00 

 
-136,00 € 

     ° Rifles : 
  

dépenses recettes 

 
résultats 

    
09/10/2016 3 044,50 3 327,50 

 
283,00 € 

    
06/11/2016 2 523,72 4 330,20 

 
1 806,48 € 

    
12/02/2017 4 058,85 5 145,00 

 
1 086,15 € 

 
  

  
15-16/4/2017 4 991,82 6 027,50 

 
1 035,68 € 

    
TOTAUX 14 618,89 18 830,20 

 
4 211,31 € 

 
Pour mémoire rifle du 13 janvier 2013 bénéfice 6 376,08€ 

  

         

      
Dépenses Recettes Résultat 

      
en Euros en Euros en Euros 

 
° Emballage cadeaux 2 magasins Centre Leclerc : 47,10 1 391,55 1 344,45 € 

     

 
° Fête au village 07/06/2017  

  
0,00 € 

 
° Vide grenier du 2/07/2017  

  
0,00 € 

 
° Cotisations ( saison 2016/2017 

 

2015/2016 
8023,60€ 

 
8 540,45 8 540,45 € 

 
(137(134) joueurs toute catégorie confondue, à noter  3 Coupons Sport 

   

 
ont été remboursés soit 89,10€ 

   

         

 
° Subventions : 

      

 
- municipale de fonctionnement (reversée par l'Omnisports)  

 
5 750 € 5 750 € 

 
- Conseil Départemental fonctionnement 2015/2016 503€ 

 
661 € 661 € 

 
- Conseil Départemental Subvention FDAC Jean-Louis. BALLERET 

 
450 € 450 € 

 
- C.N.D.S. 2015/2016 -1 300 € 

  

1 300 € 1 300 € 

     
Total 8 161 € 8 161 € 

 
les subventions totales représentent 13,05 % des ressources du club sur cette saison 

        ° Partenariat Centre Leclerc ( dont 900€ opération survêtements )  7 700,00 7 700 € 

 
° Partenariat sponsors  (2015/2016  50 €) 150,00 150 € 

 

Total  7 850,00 € 

     

 
Ces 2 postes comptables les subventions + le partenariat représentent 16 011€  soit 25,62 % des   

 
produits du club  de cette saison 2016/2017 

5 - Propositions pour la saison 2017/ 2018 : 
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* Cotisations : tarifs   
2009/2010 

       

 
Séniors & Vétérans ainsi que les U19 et U20. 

 
65 € 

 
( y compris Féminines de ces catégories ) 

  
 

Catégorie U14 à U18  

  
50 € 

 
( y compris Féminines de ces catégories ) 

  

 
Catégorie U6  à U13 

  
50 € 

 
( y compris Féminines de ces catégories ) 

  Dirigeants, Dirigeantes, Arbitres : Gratuit 
 

Gratuité 

 
nota : ces tarifs incluent la fourniture par le club d'un short et d'une paire de chaussettes pour les joueurs 

        de champ, plus une paire de gants pour les gardiens de buts dans la catégorie des jeunes. Pour les seniors 

 
une paire de chaussette est fourni ainsi qu'une paire de gant pour les gardiens de but (shorts et paires de chaussettes   

 
supplémentaires peuvent être achetés au club à prix coûtant  en s'adressant à la personne référente dans le club  

 
dont les coordonnées vous seront communiquées.) 

 

Réduction de 5 € sur la 2ème licence pour les familles si plusieurs licenciés d'une même famille  

Pour les joueurs qui arriverons en cours de saison jusqu'au 31 janvier 2017 la cotisation sera plein tarif . Le club fera    

aprèscette date pour les nouveaux arrivants un tarif de 40 €, sauf si ces derniers font mutation ce sera   

une cotisation plein tarif 
   

       

 
Pour les nouveaux éducateurs joueurs : 

  

 
( Remboursement de la cotisation en fin de saison pour les éducateurs présents tout au long de la saison) 

       Indemnités lavage maillots et shorts  4,50 € par machine. Le nettoyage des équipements est fait par J.F.VOISIN, son  

épouse, la poudre de lavage  et le lave linge. 

Indemnités versées pour les déplacements au-delà de 25 kms aller/retour pour les séniors + vétérans + U18 

* Indemnités de déplacements des équipes : par km réellement parcouru  

  
2004/2005 2005/2006 2006/2007 2009 / 2010 2010 / 2011 

  
    2007/2008     

  
0,13 € 0,14 € 0,15 € 0,16 € 0,17 € 

       

 
Pour les tournois1 indemnisation de 35€ sera accordée au responsable d'équipe lors des déplacements  

 
 au-delà de 30 Kms aller/retour 

  

 

6 - Budget prévisionnel saison 2017/ 2018 : 
Le budget prévisionnel établi pour la prochaine saison 2017 / 2018 tient compte des propositions ci-dessus, ainsi 

que de l'ensemble des autres éléments connus ou prévisibles à ce jour, avec en particulier le maintient de l'équipe B en 

 2ème division de district, et malheureusement la descente des seniors A en Promotion de District    

      Ce budget est équilibré en charges et en produits pour un montant de 57 000 €, soit une augmentation de 1 000 €  

réellement engagé cette saison 2016 /2017 qui vient de se terminer. A signaler que dans l'état  

actuel, ce budget n'est équilibré que par un apport de 3 000 € pris sur  les fonds  propres du club.  

Ainsi, dans un contexte général particulièrement difficile, avec la tendance à la baisse actuelle des subventions et  

même si les finances de notre association sont saines,  la recherche d'économie pour cette nouvelle  

saison sera une des priorités des dirigeants qui ont cette saison encore organisé un maximum de manifestations 

tout au long de la saison lors des weekends afin d'obtenir des ressources financières pour faire vivre le club. 

Le trésorier jouera son rôle de modérateur des finances du club en informant les membres du bureau et du Comité  

 Directeur sur les éléments pertinents afin de prendre les bonnes décisions et de tenir les objectifs financiers de  

ce budget qui s'imposeront sur la nouvelle saison. 

REMERCIEMENTS : 
    Au Conseil Départemental ex Conseil Général, à la DDCSPP, à l'Omnisports, aux différents partenaires 

(et parmi eux tout particulièrement  la Municipalité, le Centre Leclerc de Coulanges les Nevers), aux généreux sponsors, 

aux dirigeants, aux entraîneurs, éducateurs, parents et à tous les accompagnateurs des équipes pour 

 toutes les aides apportées ( matérielles ou financières directes ), ainsi que pour l'ensemble du travail  

accompli par tous nos bénévoles réguliers comme occasionnels et merci à tous ceux que j'aurais pu oublier 

      Tout ce que je viens de vous dire est tiré de l'enregistrement de 120(99) factures 332(329)pièces de  

  caisse  et 140(159) pièces de banque  saisit dans les 8 différents journaux en 1 731(1 516 lignes 

 d'écriture comptables. 

  

 Et pour terminer, je souhaite à l' U.S. Coulanges  la meilleure réussite possible pour la nouvelle saison qui  

 s'annonce, ainsi qu'à toutes les  équipes du club aussi bien séniors que celles des jeunes, et de bonnes  
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vacances à toutes et tous  merci à ceux qui ont bien voulu accorder du crédit au débit de mes paroles pour   

le bilan que je viens de vous faire et pour ceux qui m'ont entendu mais pas écouté c'est carton rouge d'office et  

je vous donne rendez-vous pour la saison prochaine  si je suis encore apte au service du chiffre au sein  

de l'U.S.Coulanges Les Nevers.             Le trésorier        Roland IMBERT 
  

   Catégorie U12/U13                                                                                                     

Merci au duo Alcino COSTA et Stéphane MARSAC, pour leur travail et leur  investigation avec leurs jeunes.  Effectifs : 13 

joueurs - 8 U13 avec 1 féminine et 3 joueurs qui débutent le football-5 U12. 

Saisons : Etant donné que la FFF a remplacé  le championnat U13 par un critérium donc je ne vous parlerai pas de classement 

ni de compétition mais simplement que l équipe a gagné 5 match critérium sur 10 rencontres. Une saison moyenne mais des 

joueurs motivés, toujours présents aux entrainements et aux matchs de critérium. Tournois : Nous avons joué 7 tournois 1 en 

salle et 6 en extérieurs 

Pour la 2ème année consécutive nous remportons le tournoi en salle de Clamecy Nous faisons 2 demies finales en extérieur. 

Dans l’ensemble de très bons tournois réalisés par nos joueurs  

Sélections : 2 joueurs ont été aux détections départementale valentin tenaille et Lou Cloé COUDAVAULT 

1 joueuse à participée aux détections régionales  Féminine : Cette équipe est championne régionale U13 féminine 

Remerciement : Je remercie la municipalité pour la mise à disposition, au club de COULANGES, des installations sportives  

Je remercie le club de Coulanges et ses dirigeants de  leur investissement  pour le bon déroulement de la saison 2016/2017. Je 

remercie les joueurs U11 qui sont venus nous aider en fin de saison. 

Je souhaite bonne chance aux U12 qui restent dans cette catégorie et bonne chance aux U13 qui montent en U14 

Bonnes vacances à tous à l'année prochaine  

Catégorie U14-U15 en entente avec Guérigny et Prémery par  Ludovic TENAILLE 
Pour cette saison l’effectif  était de 10 licenciés de Coulanges, 5 de Guérigny et 3 de Prémery pour un total de 18 licenciés pour 

l’entente U14/U15 Coulanges /Guérigny/Prémery. 

Pour commencer la saison nous avons eu la chance de pouvoir  faire un match amical à Auxerre contre leurs U14 ligue et nos 

jeunes joueurs ont résisté pendant une bonne  heure avant de craquer physiquement. 

La compétition officielle débute par une 1ere phase de brassage avec dans notre poule la charité, Vauzelles et 

l’ESN/CHANTENAY et avec 2 victoire et une défaite on se qualifie pour la 2ème phase. 

La 2ème phase de brassage fut plus compliquée car elle réunit les meilleures équipes de la Nièvre avec donc Cosne, l’AJN, la 

charité, CHALLUY et le SNID et là, malheureusement le niveau était trop élevé et nous avons fini 6ème avec 7 défaites et un nul. 

La 3ème phase de brassage district cette fois a été tronquée car la moitié des matchs on été fait pendant les vacances et donc 

avec un effectif remanié nous avons fini 7ème sur 7 avec 1 victoires et 5 défaites, dans notre poule l’afgp58, la Charité, Cosne 2, 

Clamecy, Corbigny et Nevers 2. 

La 4ème phase de brassage district avec  dans notre poule, Corbigny, l’afgp58 2 et Luzy nous avons fini 2ème de cette poule avec 

2 victoires et une défaite.  

Cette saison fut mitigée du point de vue des résultats et du jeu produit avec malheureusement un collectif pas assez fort pour 

pouvoir faire du jeu. Remerciements à Williams Benoit et aux parents pour leur aide. 

Compte rendu de la saison 2016/2017 Catégorie U16/U17/U 18 BILAN PAR Sylvain LEPAGE-Stéphane HUCHET- 

William BENOIT  

Nous avions un effectif de 20 joueurs ce qui nous a permis de faire 2 équipes . Une équipe de Coulanges et l'autre en entente 

avec l'AFGP 58. 
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Je fini la saison avec d'énormes regrets car nous avions un effectif de qualité mais malheureusement l'entente entre les joueurs 

U16               et U18 a mis du temps a se mettre en place ce qui n'a pas permis a l'équipe d'avoir les résultat attendu, rajouté a sa 

les blessures grave  de 5 de nos joueurs le classement final est la 5ème place donc le milieu de tableau qui au vue nos résultat 

contre les équipes de devant (0 victoires contre les quatre 1er ) est logique l'entente quand a elle a fait un championnat avec de 

meilleurs valeurs mais ayant moins de qualité ils n'ont gagné que 3 match pendant la saison mais il faut noté qu'il n'ont pas 

abandonnés . 

Par contre il faut signaler que tous les joueurs été présent au deux entrainements de la semaine ce qui montre qu'ils voulais 

progresser. 

Une autre satisfaction c'est nos 4 U18 qui ont fait des matchs avec l'équipe 1ère qui évolue en ligue preuve que nous avons de 

bons jeunes, et je tiens a remercier Stéphane HUCHET et William BENOIT pour m'avoir accompagné durant cette saison ainsi 

que tous les parents qui nous ont suivis  

Merci à tous. 

Bilan 2016/2017 parMORAIS Mickaël et Frédéric ETIENNE 
Entraîneurs des équipes seniors A et B  
 

Equipe B : Frédéric ETIENNE- Bruno DELADREUX .L’équipe réserve a fait dans l’ensemble une bonne saison en 2ème 

division  merci à tous les joueurs qui ont eu l’esprit club tout au long de la saison et tous les accompagnateurs de cette équipe et 

je vous donne rendez-vous l’année prochaine. 

 

Equipe A : Mickaël MORAIS a décidé avec regret de démissionner de son poste d’entraineur, les conditions n’étaient plus 

remplies afin qu’il mène ses missions correctement. Il gardera cependant un très bon souvenir de son passage à l’U.S. Coulanges 

il est décu que l’équipe fanion  redescende au niveau district remercie tous les acteurs du club joueurs et dirigeants pour cette 1ère 

saison au club les objectifs pour la prochaine saison sera d’essayer de remonter au 1er niveau régional  

Merci à tous  

 
Rapport de Jean-François VOISIN de la commission animation et sponsoring 

 

 Préparation d'environ 40 Réunions pour la planification des  46 matchs seniors, 10 matchs vétérans, 26 matchs U18 

pour les deux équipes, 14 pour l'Entente U15, 28 pour les U13, et 29 matchs pour l'école de foot, sans compter les matchs 

amicaux. C'est 26 suivis des demandes de modification (report, heure, lieu), souvent une relance car certains clubs ont une 

organisation du secrétariat un peu légère. 

C'est également la ventilation des mails reçus aux différents éducateurs concernés, répondre également aux mails et courriers. 

En moyenne trois heures de secrétariat par jour. 

J'ai une pensée pour mon épouse qui a réalisé pendant la saison 218 lavages maillots, c'est un sacré boulot surtout l'hiver. 

En plus j'ai assuré la gestion de la partie administrative des U8/U9 , une gestion rigoureuse des convocations car l'effectif était 

restreint, le club du Banlay a crée une école de football et la moitié de nos effectifs U7/U8/U9 sont partis,  seulement 9 joueurs 

pour une équipe seulement 7 joueurs ont été assidus, Jade, Lucas, Aymeric, Théo,  Brahim, Zakaria,  Louis je les félicite pour 

leur présence ainsi que Christophe le papa d'Aymeric qui m'a bien aidé les samedis et les éducateurs, Océane et Maxence qui 

ont été présents tout au long de la saison le mercredi, dommage qu'ils arbitrent le samedi ils ne pouvaient suivre les enfants 

que très rarement.  

Une pensée pour notre 10éme joueur Junior qui a été prêté aux U11 pour compléter leur effectif.  

Il nous reste demain un plateau U9 à Magny Cours, dimanche le tournoi à La Charité et le tournoi de Guérigny le 17 Juin en 

clôture de la saison. 

Le samedi 24juin un gouter de clôture au stade R . Dufour pour les U6/U7/U8/U9 

Il reste le mercredi 7 et 14 pour les entrainements des petits, si des enfants veulent venir faire des essais lors de ces deux 

mercredi, ils sont les bienvenus. 

Une porte ouverte est prévue le 1 Juillet au stade J.CHORLET de 9h à 12h, une communication sera faite dans les écoles.  

J'aimerai bien passer la main concernant l'école de foot, les volontaires peuvent venir me voir. 
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Pour la saison à venir, nous devrons réfléchir à une nouvelle organisation pour le mercredi après midi car Océane et Maxence 

risque de partir pour leurs études. 

Secteur extra-sportif : Rifles: 09/10/2016 - 6/11/2016 - 12/2/2017 - 15 et 16/ 04/2017 résultat positif de  4211€ pour ces 4 

rifles Résultat moyen.  

Emballages cadeaux au centre Leclerc résultat positif 1344€ (l'opération est très longue sur deux semaines, cela devient 

compliqué) 

Repas dansant du 1/04/2016 résultat négatif de 136€ malgré le dévouement du Président pour recruter des clients. Quel 

avenir pour cette manifestation ? revoir la formule. 

Il faut regretter l'annulation des deux tournois, la nouvelle formule proposer par N. MANGEL n'a pas fonctionné par manque 

d'inscription d'équipes.  

La décision a été prise de maintenir le tournoi en salle pour les jeunes en janvier. 

La saison n'est pas complètement finie, il reste le 11 juin  brocante de la FAC , les dirigeants du foot organisent la partie 

buvette et restauration. Le 2 Juillet Brocante du foot à l'espace des Saules. Le 13 Juillet buvette du feu d'artifice. 

Pour terminer, je remercie Bruno pour toutes ces années qu'il a été à la tête du club sans compter ses heures et pour tout le 

travail qu'il a réalisé, ainsi que tous les éducateurs et dirigeants et dirigeantes pour leur dévouement, bienvenue à Sylvain dans 

son nouveau rôle de Président. Encore un grand merci à tous ceux qui m'ont aidés, si certains veulent se joindre à mon équipe 

de bénévoles pour la prochaine saison n'hésitez pas à me contacter ou le Président, bonne fin d'assemblée, bonne vacances, 

rendez vous pour la prochaine saison. 

 

Intervention de M adjoint au sport de la municipalité de Coulanges 

 

Intervention Monsieur Michel SIMONNET, président de l’Omnisports. 

 

Pas de questions diverses le président clôt la séance et invite les participants à prendre le pot de l’amitié pour ceux qui le 

souhaitent. 

      

Coulanges Les Nevers le 2 juin 2017 

 
Le président        Le trésorier 
 

 
 
 

Bruno DELADREUX       Roland IMBERT 


